

第1回 PTA専門部会・役員会（5月13日開催）

◇役員の皆様に多数参加いただき、今年度の活動の方向性を計画しました。
内容や、開催しやすい日時等について意見が出されました。

紹介します

◇金子PTA会長より◇

- ・我が子の将来の不安を抱えている保護者の方が多いと思う。PTA活動は、大変だけでなく、悩みを分かち合う場になればよいと考えている。皆が顔を合わせて、互いに元気であることを確認できればよい。また、特別支援学校は小学部から高等部までが同じ校舎で学んでいる。入学当時に抱えていた不安を先輩の保護者が払拭してくれることもある。また、参加することで先生方との交流も深めることができる。負担に思うことなく、有意義な活動にしていきたい。



◇総務部より◇

- ・「木のおもちゃ館花いっぱい活動」（5/24：高等部農園芸班参加）、「子吉川花いっぱい活動」（5/31：中農園芸班・高3参加）がある。どちらも5名の参加申し込みがある。
- ・「本荘マリーナクリーンアップ」に参加する。昨年度も多くの参加者があった。由利本荘市から日時の連絡が入ったら、皆様に連絡する。ご家族で参加いただいている。
- ・「象潟海水浴場クリーンアップ」については、にかほ市での地域貢献活動を行いたいという昨年度の意見を受けて今年度計画した。ミニ学校展以外にも、にかほ市での活動を増やしていきたい。詳細について分かったら、募集を図る。
- ・「ゆり花壇整備活動」は、昨年度夏休み中の土日の早朝に実施していたが、今年度も土日の3日間、6時から7時で計画し、参加しやすい日に参加いただく。浜の町町内の方へは案内しない。
- ・「校内整備活動」は今年度も高等部ビルクリーニング班に教えてもらい、実施する。
- ・家庭でできる活動として雑巾作りも引き続き行う。



◇文化部より◇

- ・今年度も「ベルマーク集計活動」を3回行う。
(6/18 10/3 1/27)
人数が集まらないこともあり、全校保護者に参加を呼び掛ける。
- ・「PTAレクリエーション」は、今年度も卒業生にも参加を呼び掛ける。毎年、夏休み中の実施で大変暑い
ため、今年度は9月28日（土）に予定した。
- ・「読み聞かせ活動」は2回（8/3、12/12）に増やす。1回目はカダーレにて、夏の読み聞かせと
プラネタリウム鑑賞の予定。
- ・「バザー」は、昨年度のアンケートをもとに今年度方向性を検討していく。

◇研修・広報部より◇

- ・「校報ゆり」発送作業について、今年度PTAと同日にしたが参加しやすい。1時間程度なら参加できる
という声が多かった。昨年度の意見を受けて、今年度はカラーにした。
- ・「研修会」については、昨年度と別の事業所の見学を計画する。研修・広報部員は強制参加ではないことを
確認した。昨年度は別日に2か所の見学をしたが、今年度は参加のしやすさを考えて1日に2か所の見学
を計画していく。自家用車の相乗りではなく、バスやタクシー等の移動を検討する。

◇校長より◇

- ・前年度踏襲でなく、前向きな活動の話し合いに感謝する。PTA会長からあったように、PTA活動は保
護者、職員との接点ができる貴重な機会である。1年間の活動が有意義なものとなるようにしていきたい。